



Bericht

zur Fahnenübergabe
vom Sonntag, 11. Juli 2021
beim Wirtshaus zum Buck
in Rheinau



von der Stadtmusik Dübendorf

an die MG Rheinau

Coronabedingt musste am Sonntag, 13. Juni 2021 unsere Veteranentagung in Rheinau abgesagt werden. Damit aber die Fahnenübergabe trotzdem stattfinden konnte, organisierte die MG Rheinau, einen Monat später, am 11. Juli ein Sommerkonzert beim Wirtshaus zum Buck.



Bei schönstem Wetter konnte der Vorstand inkl. ehemaligen Aktuar mit Ehefrau der Veteranenvereinigung und eine Fünferdelegation von der Stadtmusik Dübendorf in Rheinau ein wunderbares Konzert der MG Rheinau unter der Leitung von Christian Hänni geniessen.

Nach dem ersten Teil des Konzertes wurde die Fahnenübergabe zelebriert. Unter den Klängen des Fahnenmarsches verabschiedete sich Rudi Jörg mit der Veteranenfahne bei der Stadtmusik Dübendorf, übergab unsere Fahne an die Präsidentin Ruth Schweizer, sie wiederum übergab die Fahne via Präsident Stephan Aregger von der MG Rheinau an den neuen Veteranenfähnrich Hans Dubach. Dieser begrüßte anschliessend die MG Rheinau.



Rudi Jörg bekam von unseren Kassiererinnen zum Dank für seine pflichtbewusste Erfüllung seiner zweijährigen Aufgabe, zwei Flaschen Wein und unser Wimpel.

Hauptpartner



Nach der Zeremonie übernahm Ruth Schweizer, unsere Präsidentin, das Mikrophon. Sie überraschte unser ehemaliger Aktuar Karl Benz damit, dass er zum Ehrenmitglied von der Veteranenvereinigung für seine 10-jährige Vorstandstätigkeit ernannt werde. Er war sichtlich gerührt. Zu seiner Ehrung erhielt er 3 Flaschen Wein und einen Gutschein. Seine Frau durfte einen Blumenstrauss entgegen nehmen.

Im Anschluss spielte die MG Rheinau nochmals eine Stunde lang gefällige Musik.

Wir vom Vorstand der Veteranenvereinigung bedanken uns herzlich beim Präsident der MG Rheinau Stephan Aregger für die gut organisierte Fahnenübergabe. Wir freuen uns, wenn wir uns nächstes Jahr am 21. Mai in Seuzach wieder treffen werden.

Zürich, 13. Juli 2021, die Vicepräsidentin: Gabi Schlegel

